

Portadas Estateales

30 enero 2026





El Sol de Toluca

TOLUCA DE LERDO | VIERNES 30 DE ENERO DE 2026 | AÑO LXXVIII | NO. 27,658 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$13.00

BLINDARÁN CON SEGURIDAD**Anuncian la 43 Feria del Caballo Texcoco**

Inicia el 13 de marzo y finalizará el 12 de abril. Esperan superar la cifra de más de 500 mil asistentes que acudieron en 2025. **Pág. 36**

**DIABLAS ANTE JUÁREZ****TOLUCA VISITA A PUEBLA A LA CAZA DE OTRO TRIUNFO**

A las 19:00 horas los Diablos visitarán la cancha del Cuauhtémoc, y las Diablas recibirán a Juárez en el Nemesio Diez a las 18:00 horas. **Págs. 38 y 39**

**HOY NO CIRCULA
ENGOMADO AZUL**

Hologramas: 1, 2 y foráneos

Terminación de placa:

9 y 0**HA REPUNTADO 10%****Potenciará tren plusvalía de la vivienda: AMPI**

La puesta en operación del Tren Interurbano El Insurgente desde Zinacantepec a Observatorio, elevará más la plusvalía de bienes inmuebles que a la fecha ya registraron un repunte de entre el 8.2% y 10%, señaló la presidenta de las Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI), sección metropolitana de Toluca, Sandra Jacob Mina. El mercado inmobiliario en Toluca y su zona metropolitana, dijo, ha mostrado crecimiento sostenido en los últimos años, impulsado por la llegada de nuevos residentes y demanda de vivienda familiar, pero el tema por analizarse es la disponibilidad de casas en la zona aledaña al tren. **Pág. 4**

CONTEMPLA UN 4%**Uaemex acuerda alza salarial con docentes**

La Uaemex y la Faapauaem firmaron el Convenio Salarial 2026 que contempla un aumento del 4% al salario del personal docente. **Pág. 18**

MUNICIPIOS Y CONANP**Buscan reapertura sustentable del Nevado**

Tras cinco meses de haberlo cerrado, trabajan para reabrir el Xinantécatl con un plan que prioriza la conservación y el turismo a pie. **Pág. 7**

DISMINUYE ALCOHOL: ESPECIALISTAS

Alertan por consumo de drogas sintéticas

NOÉ ÁLVAREZ

Advierten que el uso de sustancias a edades tempranas afecta el desarrollo del cerebro

En el Estado de México se ha registrado una disminución en el consumo de alcohol, pero un preocupante aumento en el uso de metanfetaminas y marihuana, así como un inicio cada vez más temprano en el consumo de sustancias, con una edad promedio de apenas 12 años en 2025. Así lo advirtió José Raúl Navarra López

Padilla, director del Instituto Mexiquense de Salud Mental y Adicciones, durante el foro "Mentes Libres: Psicología y Adicciones".

Datos recientes de la Encuesta Nacional de Consumo de Drogas, Alcohol y Tabaco y del instituto estatal indican que la entidad mantiene patrones similares a los nacionales, pero muestra señales de alerta por el cambio en los ti-

pos de sustancias y por la edad de inicio. López Padilla advirtió que el consumo temprano tiene graves consecuencias en la salud mental, ya que el cerebro adolescente está en proceso de maduración y el ingreso de estas sustancias puede provocar daños a corto, mediano y largo plazo. Las autoridades han reforzado campañas preventivas. **Pág. 4**



REFUERZAN ORDEN VIAL EN TOLUCA

Con el propósito de garantizar el flujo vehicular en la ciudad de Toluca, autoridades han intensificado los operativos contra quienes se estacionan en sitios prohibidos en la zona centro, utilizando servicios de grúas concesionadas. Respeta los lugares y evita ser multado.



**ENFERMERÍA · GERONTOLOGÍA · NUTRICIÓN
PSICOLOGÍA Y ODONTOLOGÍA**

Iniciamos en **enero 2026**
colegiatura desde

\$2,520

UNIVERSIDAD
IUEM
INSTITUTO UNIVERSITARIO
DEL ESTADO DE MÉXICO S.C.



722 262 4878

**Miguel Carmena Laredo**

"Por el frío aceptó
Putin la tregua
de una semana" - P. 15

**Altgracia Gómez
y Alicia Bárcena**

"Davos: la visión
mexicana" - P. 20

**Enrique Serna**

"Intolerancia, rasgo
más nefasto de la moral
conservadora" - P. 25

Un techo. El avance del Tren *El Insurgente* ha sido factor para el alza en los municipios que recorre; la disponibilidad de espacio industrial en la región es baja, pues la mayoría se encuentra ocupado

En región Toluca se encarece precio de viviendas 8% al año

ALONDRA ÁVILA, TOLUCA

La presidenta de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) Valle de Toluca, Sandra Jacobo, señaló que el mercado en Toluca y su zo-

namericana ha mostrado un crecimiento sostenido.

Los costos de la vivienda, apuntó, han aumentado 8% anual, "reflejo de que la capital mexiquense se mantiene atractivo para qui-

enes buscan calidad de vida a costos competitivos frente a Ciudad de México"; por esa razón, zonas como Zinacantepec, Metepec, San Mateo Atenco y Lerma han tenido alzas considerables. PÁG. 2

Lanzan programa

Apoyará Coparmex con una plataforma IA a las Mipymes

CARLOS ZAID - PÁG. 3

Juan Ernesto García

Los valores en las empresas marcan la diferencia: USEM

ALONDRA ÁVILA - PÁG. 3



Patrullaje. Vigilan al coloso desde el aire

La Unidad de Rescate Aéreo Relámpagos, ha sobrevolado toda la semana el área de protección de flora y fauna Nevado de Toluca, como parte de los operativos en conjunto con la Policía de Alta Montaña y Agreste, de la SSEM; todo un despliegue por aire y tierra, que contempla filtros y revisiones para evitar ascensos clandestinos a esta cumbre cuyo acceso permanece cerrado. ESPECIAL



Habrá nueva ruta. ESPECIAL

PJEM usará IA para aligerar trabajo y subir la eficiencia

CLAUDIA HIDALGO, TOLUCA

El Poder Judicial del Estado de México busca optimizar los procesos jurisdiccionales y administrativos. PÁG. 4

Ciclo anual 2026

Esperan diputados locales 92 iniciativas desde el Ejecutivo

CLAUDIA HIDALGO - PÁG. 4



Detallan tarifa del Interurbano a Observatorio

Con los cobros diferenciados de acuerdo al origen y destino; el máximo será de 100 pesos

MELLISA LÓPEZ - PÁG. 8

Mensaje de Donald Trump: "México debe estar feliz con su muy inteligente líder"

RAFAEL MONTES, CIUDAD DE MÉXICO

Sheinbaum dijo que "hay muy buenas señales de parte de Estados Unidos" para avanzar en el tratado comercial. PÁGS. 12 Y 13

Captura en Tlalnepantla

Detiene la FGJEM a otro integrante de Los Panteras

CARLOS ZAID - PÁG. 8



Neurociencias. Tratar las adicciones ayuda a bajar índice delictivo

P. 5



HERALDO

ESTADO DE MÉXICO

30 de enero de 2026 • Año IX • No. 3904 • \$10.00

www.hgrupoeeditorial.com

d i m m i v s

@Hconexion_h

@hConexion

@conexion_h

@conexion_h



TOLUCA

Aumenta demanda inmobiliaria por Tren Interurbano

La AMPI señaló que también los precios de los predios han aumentado.

Karina Villanueva

La demanda de vivienda en municipios del Valle de Toluca ha aumentado de 15 a 20 por ciento, desde la construcción e inicio de operaciones del Tren Interurbano México-Toluca "El Insurgente", señaló Sandra Jacobo Mina, presidenta de la Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios (AMPI) Toluca Metropolitana.

Posterior a su toma de protesta como titular de la AMPI Toluca, Jacobo Mina explicó que principalmente esen los municipios por donde pasa la ruta del tren donde ha habido mayor interés, es decir, Toluca, Metepec, San Mateo Atenco, Zinacante-

pec, Lerma, y Calimaya.

En este sentido precisó que en Metepec ya no hay la misma disponibilidad de terrenos para construcción, por lo que hay menos opción de vivienda, mientras que actualmente San Mateo Atenco está más poblado.

"Los precios también han subido aproximadamente un 10 o un 15 por ciento".

En cuanto a Zinacante-

pec, la experta inmobiliaria indicó que hay buenas oportunidades y opciones de construcción y de desarrollo urbano, además de que dijo, va en crecimiento.

Puntualizó que además del sector vivienda, se requieren más predios para el sector industrial, toda vez que afirmó hay mucha demanda y poca oferta.

La presidenta de AMPI Toluca Metropolitana consideró que los gobiernos municipales podrían eficientar sus acciones en cuanto a tra-

Demandas de tipo industrial
Sandra Jacobo comentó que la demanda para predios de tipo industrial se concentra en Lerma y San Mateo Atenco, e incluso en la salida hacia Arlacoamulco. Los precios de tipo

comercial y habitacional tienen más demanda en el municipio de Metepec (en especial por las plazas comerciales).

Finalmente precisó que en los últimos años las rentas de los locales en la zona han aumentado 20 por ciento aproximadamente.



El paso del Tren El Insurgente, como se prevé, afectará el Valle de Toluca

mitología y facilidades para la obra y construcción. "Se tiene que trabajar más para que se mejoren los procesos de revisión, de permisos, de

actualizaciones para que podamos lograr construir mucho más rápido".

Enfatizó que actualmente hay muchos predios que aún

no cuentan con los permisos para regularizarse, muchos de ellos de uso ejidal, lo cual retraza que las empresas puedan establecerse.



EXPANDE LA SAL

DIF MUNICIPALES, EJE DEL BIENESTAR SOCIAL

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, destacó la labor de los 125 Sistemas Municipales para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF), y destacó que son la primera línea del cuidado y bienestar de sectores vulnerables como niñas, niños, adolescentes, mujeres, personas con discapacidad y adultos mayores. (MÁS INFORMACIÓN PÁG 3A ARELI DÍAZ)



Estiman derrama económica de mil 800 mdp por Día de la Candelaria

Toluca

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo Concanaco estimó que la celebración del Día de la Candelaria generará en 2026 una derrama económica aproximada de mil 800 millones de pesos a nivel nacional, impulsada por el incremento en el consumo tradicional del 2 de febrero y por la activación de cadenas de valor vinculadas al comercio de cercanía. (MÁS INFORMACIÓN PÁG 4A KARINA VILLANUEVA)



Sistema Anticorrupción llevará sus sesiones a los municipios

Toluca

Con el objetivo de estrechar la coordinación con los gobiernos municipales y conocer de primera mano los retos que enfrentan en materia de integridad pública, la Comisión Ejecutiva de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupción del Estado de México y Municipios (SESAEMM) aprobó la realización de sesiones itinerantes en distintos puntos de la entidad. (MÁS INFORMACIÓN PÁG 3A MIREYA CARTA)



Méjico, top 10 en basura electrónica

(MÁS INFORMACIÓN PÁG 11A)

JIM

Re-Max

ESTRÉNA CON PLANES DE FINANCIAMIENTO 12 HASTA 60 MESES

DE \$445,599

Salvador Díaz Mirón, 4700 Col. Salvador Sánchez Chávez Toluca, Edo. Mex. CP 30000

MÁS INFORMACIÓN 922 212 3362 779 916 5412

NO CIRCULA



HOY
Placa
9 y 0
Holograma
1 y 2

HOY
Máxima
22°C
Mínima
4C



EL UNIVERSAL ESTADO DE MÉXICO



El PJEM aspira a eficientar el tiempo promedio para la resolución de una demanda y un resultado positivo en la percepción de confianza institución.

Analiza Poder Judicial incorporar Inteligencia Artificial

La estrategia plantea modernizar procesos jurisdiccionales y administrativos para reducir rezagos, agilizar la resolución de asuntos y fortalecer la confianza ciudadana en el sistema

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx.—Con el propósito de optimizar procesos jurisdiccionales y administrativos, el Poder Judicial del Estado de México proyecta prioritariamente la incorporación de la Inteligencia Artificial.

"Derivado de que la institución genera y administra grandes volúmenes de información, se considera a la Inteligencia Artificial (IA) como una herramienta indispensable, ya que se basa en Lagos de Datos que permiten almacenar y disponer, de manera flexible y ágil, de grandes

cantidades de información, lo cual permitiría el análisis y la respectiva toma de decisiones", señala el Plan de Desarrollo 2025-2027 del PJEM. Con su implementación se aspira a eficientar el tiempo promedio para la resolución de una demanda.

| GOBIERNO | A3

121%
DE LAS CAUSAS PENALES

y expedientes a nivel nacional corresponden al Estado de México.

| EL DATO

2025-2027
periodo del Plan de Desarrollo del Poder Judicial del Estado de México.

Trump elogia liderazgo de Sheinbaum
El diálogo fue calificado como constructivo

| MUNICIPIOS | A4



EMILIO ESTRADA

"La Policía de Alta Montaña y Agreste, en coordinación con el Grupo Relámpagos, mantiene sus operativos"

| A7

OPINIÓN

- A7 Daniel Monroy
- A7 Raúl Gambo
- A7 Flor Ángel Veyra

\$17.27

DÓLAR AL MENÚDO



| IMAGEN DEL DÍA |

PERSISTEN AMBULANTES

Toluca, Méx.—Todo indica que el Ayuntamiento de Toluca no ha logrado contener el comercio informal en las calles del primer cuadro de la ciudad. Aceras como la de avenida Independencia, a unos metros del Palacio Municipal, lucen saturadas de comerciantes que utilizan incluso los aparcaderos de negocios establecidos como espacios para ofrecer sus productos.

MUJERES A SEGUIR 2026



GUADALUPE RAMOS UNE FEMINISMO Y POLÍTICA

Abogada, feminista, activista y coordinadora regional del Cladem, subraya la necesidad de que las jóvenes se involucren en política. | A8 |



MUNICIPIOS

DIFEM refuerza atención a menores

La gobernadora Delfina Gómez instruyó implementar estrategias para proteger a jóvenes en situación de riesgo. | A4 |

Activan sistemas poncha llantas

Activaron el mecanismo en accesos del Viaducto Bicentenario y la Autopista Urbana Norte

ARTURO CONTRERAS

Naucalpan, Méx.—A partir de hoy comenzaron a operar los sistemas anti evasión en las vialidades de cuota Viaducto Elevado Bicentenario y en la Autopista Urbana Norte, razón por la que aquellos automovilistas que intenten acceder sin pagar, terminarán con las llantas pinchadas.



El objetivo es resguardar la seguridad de usuarios.

La empresa Aleatica informó que desde las 5:00 de la mañana de este viernes 30 de enero se activaron los sistemas en 6 entradas o enlaces, bajo el argumento de resguardar la seguridad y la integridad física de usuarios y colaboradores que se ven amenazados por la evasión de peaje.

| MUNICIPIOS | A5



DIF municipales sostienen encuentro para fortalecer su capacidad

Lilia González

- El encuentro culminará este 30 de enero; municipios compartirán experiencias

Con el objetivo de compartir las buenas prácticas, útiles, medibles y cercanas, enfocadas a resolver problemas reales, se desarrolló el Encuentro Estatal de Sistemas Municipales DIF 2026 "Buenas prácticas que transforman", en donde se anunció que los resultados obtenidos serán la base para la integración del Atlas de Buenas Prácticas que Transforman.

En el evento realizado en el municipio de Ixtapan de la Sal y el cual fue encabezado por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez

y como invitada de honor María del Rocío García Pérez, titular del Sistema Nacional DIF, se señaló que el Atlas permitirá reconocer, ordenar y compartir las acciones que han dado resultados para replicarse, adaptarse y mejorarse en otros municipios.

Busca ser una guía práctica para fortalecer la gestión local, acelerar soluciones y asegurar que la justicia social cotidiana permanezca y se multiplique en toda la entidad.

"Ustedes convierten la sensibilidad social en acciones a través de programas, servicios y resultados, por eso valoro la labor de los DIF en los 125 municipios, cada uno de ustedes afronta realidades distintas, con retos territoriales muy diferentes y muy complejos, pero todos desde su ámbito apoyan, por ello el servicio público se nutre y enriquece cuando hay sensibilidad y cuando hay vocación social porque entonces se traduce en un bienestar colectivo", comentó.

A la par, se comprometió a continuar garantizando los traslados gratuitos para personas con discapacidad, adultos mayores y menores de 5 años en Mexibús y Mexicable, y recordó que en 2026 el

54% del presupuesto se destinará a la política social.

La directora general del DIFEM, Karina Labastida Sotelo explicó que el encuentro se desarrolla del 29 al 30 de enero, a lo largo de estos días se impartirán conferencias magistrales para dar herramientas para evaluar, documentar y mejorar la política social municipal.

Además, nueve municipios: Chiconcuac, Tianguistenco, Nicolás Romero, Toluca, Morelos, Rayón, Zinacantepec, Huixquilucan y Hueypoxtla compartirán experiencias que ya han mostrado resultados y pueden replicarse.



Edoméx ofrece 100% de subsidio en impuestos a quienes cambien placas de otra entidad

El beneficio estará vigente hasta el 6 de abril de 2026 y cubre automóviles y motocicletas dentro de rangos de valor establecidos. | Pág. 3-A



Fernando Flores dialoga con jóvenes emprendedores y empresarios

Reconocimientos nacionales e internacionales respaldan su trayectoria empresarial | Pág. 3-A



Sheinbaum y Trump sostienen nueva llamada

Redacción

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo una nueva conversación telefónica con el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en la que abordaron temas de seguridad, comercio y coordinación bilateral. El contacto se realizó la mañana del 29 de enero y tuvo una duración de poco más de 40 minutos.

Durante su conferencia matutina, la mandataria explicó que la llamada dio continuidad a los trabajos entre ambos gobiernos, particularmente en materia comercial. Indicó que el diálogo se enmarca en las reuniones previas del secretario de Economía con autoridades estadounidenses, orientadas al seguimiento del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC).(...)

Continúa en la Pág. 8-A



Higinio Martínez vuelve al Senado

El senador mexiquense Higinio Martínez Miranda anunció su reincorporación a las actividades legislativas a partir del próximo 1 de febrero, luego de concluir la licencia que solicitó en febrero del año pasado para atender asuntos personales y de salud.

A través de un mensaje difundido en redes sociales, el legislador informó que retornará su trabajo como integrante del grupo parlamentario de Morena, tras un periodo en el que resolvió problemas de salud y mantuvo actividad política en el Estado de México. (...)

Continúa en la Pág. 8-A



Grupo Salinas cubre deuda millonaria y cierra conflicto fiscal con el SAT

| Pág. 4-A

| Pág. 8-A

CAPITAL

Viernes 30 de enero 2026

ESTADO DE MÉXICO

capitaledomex.com.mx

Año 17, Número 5649. \$10



ALIADO DE CONTENIDOS

CONSUMO DE DROGA SUBE 15%

• **Raúl Naveda**, titular del Instituto Mexiquense de Salud Mental y Adicciones, destaca que el consumo en adolescentes ha disminuido tanto en alcohol como de la cannabis

• En la **región Centro**, del Estado, se reportó el mayor número de incrementos en adicción más pronunciados del país; los casos por uso de fentanilo son aislados, señalan

3

RECOLECTAN 3.5 TONELADAS DE BASURA ELECTRÓNICA

Con el inicio de la jornada "ElectroRecicla" en el municipio de Amanalco, recolectaron 3.5 toneladas de residuos eléctricos y electrónicos.

Alhely Rubio Arromis, titular del Medio Ambiente y Desarrollo Sostenible, explicó que con esta iniciativa se entregan productos de la canasta básica, a cambio de aparatos eléctricos o electrónicos en desuso, con el fin de reducir los impactos ambientales asociados a ellos.

En la jornada realizada en Amanalco se recibieron aparatos como computadoras, laptop, tabletas, monitores, impresoras, teclados, celulares, cargadores, televisores, centrales telefónicas, routers, electrodomésticos pequeños, radios, videocámaras, relojes, consolas de videojuegos, pilas alcalinas y bocinas.

Manifestó que con la campaña "ElectroRecicla", que inició en 2025, se han recolectado poco más de 12.5 toneladas de residuos. (Redacción Capital)



FOTO: ESPECIAL

Caliente.
caliente.mx

CASA DE APUESTAS OFICIAL
LIGA BBVA

HORARIO PARTIDOS 30 DE ENERO LOCAL EMPATE VISITANTE

19:00	PUEBLA VS TOLUCA	+460	+300	-170
21:00	PUMAS VS SANTOS	-173	+320	+430
21:06	JUÁREZ VS CRUZ AZUL	+280	+230	+102

ESTOS MÓVILES, FECHAS Y HORARIOS PUEDEN CAMBIAR EN CUALQUIER MOMENTO.
CONSULTALOS ANTES DE METER TU APUESTA.

Si apuestas **\$1,000** a este parlay cobrarías: **\$5,074**

Recibe de regalo* **\$1,000**
SIN DEPÓSITO.

BAJA LA APP EN [caliente.mx](#)

7 503006 431159

ALISTAN DIABLURA

Los diablos rojos del Toluca llegan hoy a su enfrentamiento con Puebla con la misión de mantener su racha invicta



FOTO: ESPECIAL

OFRECEN BIENESTAR

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, destacó la vocación de servicio de los integrantes de los 125 Sistemas Municipales DIF

FOTO: ESPECIAL



Romero Oropeza entregó 64 mmdp de Infonavit a conocidos de Pemex

RAFAEL ORTIZ/RAÚL RUIZ/GILBERTO BENITEZ P.14-15



Periodico amanecer

\$10 Pesos

Presidente Editor Dr. Naim Libien Kani

Lo Nuevo en Periodismo

Viernes 30 de Enero de 2026 Año XXXIV No. 13530

En el Estado de México
Ámbito municipal,
**foco de violencia
política de género**



MARTHA ROMERO P.5

**Abre registro
UAEMex para nuevo
ingreso 2026-2027**



REDACCIÓN P.4

Olvidaba decir...

El secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, no ha dejado de hacer política. Recorre municipios, sostiene reuniones con actores locales y se mueve como operador de tiempo completo, aun cuando el discurso oficial insiste en que su papel es meramente institucional. La línea entre la gobernabilidad y la construcción de acuerdos con miras electorales se vuelve cada vez más delgada. Sin embargo, no todo le está saliendo conforme al guion. El caso de El Oro es ilustrativo, la alcaldesa, lejos de alinearse a la estrategia estatal, parece gobernar entre la improvisación y el misticismo, recurriendo incluso a sus "santitos" para evitar declarar sobre la crisis política y administrativa que se le ha salido de control. La pregunta es inevitable: ¿Ni siquiera Horacio Duarte, con todo el peso político y la operación que representa, ha logrado meter en cintura a esta presidenta municipal?

Edomex suma 122 desapariciones en dos meses



Persisten vacíos institucionales y respuestas tardías frente a una crisis constante.

Familias sostienen fichas de búsqueda frente a la inacción institucional, mientras la violencia y la impunidad rodean cada desaparición en el Estado de México, una crisis persistente que obliga a madres padres y colectivos a buscar por su cuenta, ante autoridades rebasadas y respuestas tardías.

MARY GONZÁLEZ P.7

PUNTUAL.



PERIODISMO DE TESIS

VIERNES / 30 DE ENERO DE 2026 / NO. 6652 / AÑO XXI / WWW.DIARIOPUNTUAL.COM.MX

DELFINA, SINÓNIMO DE PAZ, GOBERNANZA Y AMPLIO APOYO

PROGRAMAS SOCIALES Y ATENCIÓN TERRITORIAL MARCAN LA GESTIÓN DE LA GOBERNADORA CON HORACIO DUARTE COMO EJE DE LA GOBERNABILIDAD

SUSANA CORREA

diario-puntual.com.mx/delfina-sinonimo-de-paz-gobernanza-y-amplio-apoyo/

02



HECHO EN
MEXICO

INÉDITO PROYECTO AMBIENTAL TRANSFORMA PLÁSTICOS EN ASFALTO EN ATIZAPÁN



ATIZAPÁN APUESTA POR RECICLAJE Y A LA ECONOMÍA CIRCULAR PARA MEJORAR SUS CALLES

ARTURO BAENA

05

diario-puntual.com.mx/inedito-proyecto-ambiental-transforma-plasticos-en-asfalto-en-atizapan/

LE SUPÓ A PURGA, PERO YA TOMÓ CHOCALATE SALINAS; PAGÓ AL SAT MÁS DE 10 MIL MDP



EMPRESARIO REALIZA DESEMBOLSO INICIAL Y ACUERDA CUBRIR ADEUDO FISCAL EN 18 "PAGOS CHIQUITOS"

ENRIQUE CASTAÑEDA

03

diario-puntual.com.mx/le-supó-a-purga-pero-ya-tomo-chocolate-salinas-pago-al-sat-mas-de-10-mil-mdp/

TRUMP RECONOCE LIDERAZGO DE CLAUDIA SHEINBAUM, TRAS LLAMADA BILATERAL



DESTACA DIALOGO PRODUCTIVO, RELACIÓN BILATERAL Y MANTENER TRABAJO CONJUNTO ENTRE MÉXICO Y EUA

03

MARCO BERNAL

diario-puntual.com.mx/trump-reconoce-liderazgo-de-claudia-sheinbaum-tras-llamada-bilateral/

CELEBRAN ALCALDES LA REELECCIÓN QUE SE PERMITIRÁ EN MORENA EN EL PROCESO DE 2027



PODRÍAN PROLONGAR SUS PERIODOS LOS EDILES DE TOLUCA, NAUCALPAN, TLALNEPANTLA, ECATEPEC E IZCALLI

ARMANDO PADILLA

diario-puntual.com.mx/celebran-alcaldes-la-reeleccion-que-se-permitira-en-morena-en-el-proceso-de-2027/

PUNTUAL



SalvaVid
Salvado de avena y trigo molidos

LA DIETA QUE
SALVARÁ TU VIDA
PEDIDOS AL 55 55 06 52 89

Indicaciones de

LA TRIBUNA

Primer Diario Regional del Estado de México



Mucio Gómez López
Mucio La Tribuna Gómez

Visita Nuestra Página
www.latribuna.com.mx

Año III Núm. 9293

Mucio Gómez López
Presidente y Editor Responsable

Toluca, México.

Viernes 30 de Enero de 2026

Teléfono Redacción
(722) 2 13 38 89

Precio del Ejemplar 5.00

Correo Electrónico:
latribuna99@gmail.com

Impulsa Jennifer González iniciativa para la detección de adicciones

+ La diputada Jennifer González (morena) adelantó que presentará iniciativas para detectar en escuelas casos de adicciones y neurodiversidades, y para reglamentar la operación de los centros contra las adicciones.

+ En el Congreso mexiquense, encabezó el foro ‘Avances y retos de la neurociencia en México’.

Información Pág. 3

Suma Gobierno de Delfina Gómez más de 13 mil pensiones otorgadas en el ISSEMYM durante 2025



Información Pág. 9



UAEMéx firma Convenio Salarial 2026 con incremento de 4% al personal académico



Información Pág. 4

Reconoce Presidente Trump a la Presidenta Claudia Sheinbaum



Información Pág. 9

Gobernadora Delfina Gómez supervisa obra de la Línea III del Mexicable en Naucalpan

Información Pág. 2

Trump y Sheinbaum dialogan sobre frontera, narcotráfico y comercio

Pág.3

La Noticia Hecha Periódico

EL VALLE

AÑO XXXV Número 10,597

SÍGUENOS EN

Viernes 30 de enero de 2026

Presidente Fundador: José Elias Nader Achkar

Segunda Época



elvalle.com.mx

Toluca, Estado de México

ENCUENTRO ESTATAL DE SISTEMAS MUNICIPALES DIF \$ 7.00

ENAS PRÁCTICAS QUE TRANSFORMAN

LA SAL, TOLUCA DE MÉXICO, 29 Y 30 DE ENERO DE 2026



*En Ixtapan de la Sal, la gobernadora, la directora nacional del DIF y líderes municipales celebran el esfuerzo diario de quienes atienden a los sectores más vulnerables.

Pág. 9

“Son el corazón de nuestro Gobierno”, destaca Delfina Gómez en encuentro con el DIF



Pág. 8

Agenda de Fracción de Morena será conjunta con el gobierno mexiquense



Pág. 14

Opinión

Pág. 4



Pág. 4





**Derecho de
Picaporte**

Alfonso Godínez

- » EVdV: Morena perderá 10 pts.
- » Encuestas dicen lo contrario.
- » Ricardo Moreno supera a sus predecesores.

Pág. 4

**Mención
Aparte**

José Luis Rodríguez

- » Lo que se siembra, se cosecha
- » Certeza jurídica que sí llega a la gente
- » Cuando la irresponsabilidad pasa factura
- » Toluca y la mentalidad ganadora

Pág. 5

Otro polvorín
clandestino
estalla en
Tultepec



Pág. 3

Cayó primer pago del 'Tío Richie' al SAT, saldará 32 mil mdp en abonos

REDACCIÓN PORTAL

» Este jueves el evasor fiscal conocido como 'Tío Richie' pagó 10 mil 400.6 millones de pesos, de los 32 mil 132.9 que deberá cubrir por impuestos atrasados y multas, luego



de la quita que otorgó el Servicio de Administración Tributaria (SAT) a la deuda original de 51 mil mdp del Grupo Salinas.

Pág. 0

PORTAL Liberación



UAEM abre convocatoria
de ingreso a bachillerato,
licenciaturas y posgrados

Pág. 8

México no aceptará nunca la operación de agencias de EU en territorio nacional: Sheinbaum



LEOBARDO HERNÁNDEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó rotundamente la operación de agencias estadounidenses en territorio nacional y reiteró que hay colaboración con Estados Unidos, pero no se permitirá la incursión de personal de ese país en México ni para operaciones conjuntas.

Rehabilitación
de calles en
tiempo récord,
entrega alcalde
Ricardo Moreno



Pág. 2

Supervisa DGA
construcción
del Mexicable
en Naucalpan;
avanza en 66%



Pág. 2

Aumentará 4%
sueldo del personal
sindicalizado de la
UAEM, anuncia la
rectora Zarza



Pág. 2

Incrementa
25% cifra de
pensionados
del ISSEMyM



Pág. 4

Sheinbaum
destaca la
relación
comercial
con EU tras
conversar
con Trump



Pág. 6

Resuelven en
un año 85% de
los conflictos
laborales
heredados
desde 2020
en Edomex



Pág. 4